



10.04.2002 - 17:30 Uhr

Croix-Rouge suisse: des ambulances pour la Palestine

Berne (ots) -

La Croix-Rouge suisse soutient en Cisjordanie les secours aux blessés par l'engagement d'ambulances et des secours médicaux au Croissant-Rouge palestinien. L'évacuation des victimes et les soins se déroulent dans des circonstances dramatiques, en particulier dans les villes de Jenine et de Naplouse, où le travail des équipes médicales est fortement gêné par les unités armées. En outre, la destruction de plusieurs ambulances empêche l'intervention rapide des sauveteurs.

La Croix-Rouge suisse condamne les attaques contre les civils, quelle qu'en soit l'origine. Elle juge totalement inacceptables les violations systématiques du droit humanitaire et appuie l'appel du CICR au respect de ses règles élémentaires. Elle stigmatise en particulier les assauts contre les équipes médicales. L'engagement désintéressé des secouristes palestiniens et israéliens mérite notre vive reconnaissance et notre soutien.

La Croix-Rouge suisse accueille avec reconnaissance tous les dons sur le CP 30-4200-3, mention «Palestine».

Contact:

Karl Schuler
tél. +41/31/387'73'11
mob. +41/79/639'54'20

Ce texte peut être obtenu sur l'Internet à l'adresse suivante:
www.redcross.ch.

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002289/100016143> abgerufen werden.